

# Reservas por política de derechos humanos

Nueva York, junio 28. (UPI). El ex embajador norteamericano en Buenos Aires Robert C. Hill expresó hoy reservas sobre política de derechos humanos del presidente Jimmy Carter y pidió "paciencia y entendimiento" para la situación de la argentina.

"Estados Unidos debería considerar sus alternativas hacia la Argentina antes de seguir poniéndose a sí mismo en apuros y humillando a un amigo de los Estados Unidos", subrayó el ex diplomático en un almuerzo ofrecido en su honor por la Cámara de Comercio Argentino-Norteamericana en el Metropolitan de esta ciudad.

Hill expresó que sus comentarios eran hechos a título personal, basados en sus observaciones durante su reciente experiencia en la Argentina y sus muchos viajes de interés y participación en asuntos extranjeros.

El ex diplomático manifestó que a su juicio el gobierno de Carter corresponde convertir su campaña de derechos humanos en una cruzada de exportación de la democracia y Estados Unidos debería haber aprendido de sus

Pasa a la página 50

## Suárez formará gobierno sin el Partido Socialista Obrero

Madrid, junio 28. (AP). (Por Fenton Wheler). El primer ministro Adolfo Suárez dijo hoy que formará un gobierno de minoría sin el Partido Socialista Obrero Español (PSOE), que logró el segundo lugar después de su coalición democrática del centro en las primeras elecciones parlamentarias del país en 41 años. Suárez calificó de centro izquierda al tercer gobierno que se formará bajo la monarquía del rey Juan Carlos, y dijo que respondería a las demandas de los electores de introducir "cambios substanciales" en España.

Suárez vertió empero poca luz sobre la forma en que espera controlar el Parlamento con menos votos de los necesarios para tener una mayoría.

En su primera conferencia de prensa desde que tomó posesión de su cargo hace más de un año, Suárez dijo a los periodistas que esperaba que el PSOE de Felipe González sea una "oposición leal aunque evidentemente dura".

Expresó después de su reunión ayer con González, de 35 años.

Pasa a la página 32

## Guatemala gestiona a Barbados liberación de avión con armas

Guatemala, junio 28. (AP). Guatemala gestiona ante Barbados la liberación de un avión de matrícula argentina cargado con armamento para el Ministerio de Defensa de este país, y que fue detenido en la isla antillana, se informó hoy aquí. Las gestiones se realizan por intermedio de la embajada de Guatemala en Washington, pero el canciller Adolfo Molina Orantes declaró que aún no tenía ningún informe del embajador Abundio Maldonado.

En rueda de prensa, Molina Orantes calificó de "abuso" la medida de las autoridades de Barbados, ex colonia inglesa en el Caribe.

Indicó el diplomático que Guatemala como cualquier otra nación tiene derecho a reconocer su equipo militar para garanti-

zar la soberanía.

Por su parte, el coronel Federico Fuentes Coraño, viceministro de la defensa nacional, confirmó que el avión argentino detenido en Bridgetown transportaba un cargamento militar, en su mayoría municiones calibre 5.56, comprado a varios países miembros del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).

Pasa a la página 53

## Roban un jarrón histórico de Simón Bolívar

Bogotá, junio 28 (AP). Los ladrones ingresaron nuevamente a la "Quinta de Bolívar" y se llevaron esta vez un jarrón histórico del libertador.

La policía confirmó que el objeto, descrito como de "incalculable valor", desapareció la semana pasada.

Hace tres años el "Movimiento

Pasa a la página 50



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCUCHAN. Washington, junio 28. (AP). El presidente venezolano Carlos Andrés Pérez y su esposa y el presidente Jimmy Carter con la primera dama Rosalynn Carter escuchan hoy los himnos nacionales de sus dos países tras llegar Pérez aquí.

## Democracia de Venezuela es un ejemplo para L. A., dice Carter

Washington, junio 28. (Latin). (Por Patrick Buckley). El presidente Jimmy Carter dijo hoy que la democracia venezolana es un ejemplo para toda Latinoamérica al dar la bienvenida al presidente Carlos Andrés Pérez. "En nuestro hemisferio, Venezuela se ha ganado la admiración de todos los que creemos en la libertad y la democracia", dijo el presidente norteamericano.

"Venezuela la es un ejemplo para muchos otros países por su dedicación al sufragio universal y al libre proceso electoral", agregó Carter en un cálido discurso al recibir a Pérez frente a la Casa Blanca. Carter elogió al presidente vene-

zolano "que se ha convertido en un activo portavoz del Tercer Mundo y de todos los países latinoamericanos".

Destacó "el liderazgo del gobierno venezolano en la defensa de

Pasa a la página 57



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SECUESTRADA. Roma, junio 28 (AP). Foto reciente de Ambretta Mondolfo, hija de rico filatelista italiano que fue secuestrado ayer aquí por cuatro de sus sirvientes, todos ecuatorianos.

## Lefebvre ordenará hoy a 14 sacerdotes en desafío a orden

Econe, Suiza, junio 28. (AP). (Por Dorian Falk). El arzobispo Marcel Lefebvre regresó hoy a su seminario en los alpes suizos para ordenar a otro grupo de sacerdotes según el ritual tradicionalista, en desafío a las órdenes del Papa. Se cree que varios millares de partidarios asistirán a la ceremonia en este villorrio del sur de Suiza, en el que monseñor Lefebvre ordenará mañana a catorce sacerdotes, entre ellos varios norteamericanos, y 22 subdiáconos.

El ex arzobispo de Dakar no quiso anticipar a los periodistas el sermón que pronunciará durante la ordenación. Su vocero dijo que los nuevos sacerdotes serán

identificados solamente en una sesión informativa previa a su ordenación, pero confirmó que había "unos pocos" norteamericanos entre ellos.

Se cree que vendrán partidarios principalmente de Francia, Alemania.

Pasa a la página 50

## Procesadores británicos de café aumentarán el precio

Londres, junio 28. (UPI). (Por Anthony Nicholas). A pesar que los precios futuros del café siguen cayendo en el mercado de Londres, mientras disminuyen los temores de una helada en Brasil, los procesadores británicos anunciaron hoy que aumentarán 85 centavos de dólar el tarro de cuatro onzas. Los compradores tendrán que pagar 1.70 libra (2.89 dólares) el tarro, cuando este aumento —el más reciente y el más grande—, se haya desplazado hasta llegar a los comercios, dentro de unos meses.

Un portavoz de Nestlé comentó: "Entiendo que es duro para los consumidores entender este aumento, pero no estamos obteniendo beneficio alguno al ven-

der el nescafé a 1.20 libras" (2.74 dólares).

Un intermediario de café brasileño, Brooke Bond, expresó: "No tenemos otra posibilidad que seguir las decisiones de nuestros competidores".

Pero, mientras los consumidores...

Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRANSPORTE DE TEMPANOS. París, 28 de junio. (AP). El dibujo muestra cómo helicópteros y remolcadores envuelven un témpano y lo transportan.

Ayer se propuso en París transportar témpanos a naciones escasas de agua.